



[AMPLIAR](#)

(MADRID, 01/11/2012) Ayer por la tarde, día 31 de Octubre, tuvo lugar el [acto de celebración del Día de la Reforma Protestante organizado por el Consejo Evangélico de Madrid \(CEM\)](#).

Fue un acto diferente al de otras veces, menos litúrgico si se quiere, pero cargado de simbolismo y emotividad.

Como reflexionaba **Emilio Monjo** -coordinador del **I II Congreso Internacional sobre la Reforma Protestante** al que, precisamente, se daba conclusión con este acto, en el Paraninfo de la Facultad de Filosofía de la Universidad Complutense de Madrid: "Celebrar el aniversario de la Reforma Protestante en un lugar como la UCM, donde en el siglo XVI hubo un gran interés en las tesis de Lutero (posteriormente sofocado), tiene un alto valor simbólico y debe hacernos mirar a esos hombres y mujeres del pasado con gratitud".

"Seamos un pueblo que se fortalece en la gratitud para forjarnos el futuro", apostilló Monjo.

Una de las partes centrales del acto fue la entrega de las Medallas de Honor del CEM, que reconocen la trayectoria de personas e instituciones de fe evangélica que han destacado por su fe y compromiso evangélicos.

Este año, como se adelantara, dichas distinciones recayeron sobre la persona de D^a **Esther Francés** y la **Librería Calatrava**.



El Gran Tesoro del Mundo de Madrid con el Patronato de la Reforma en el UCM
El Gran Tesoro del Mundo de Madrid con el Patronato de la Reforma en el UCM